

## **BPW Guayaquil.- Informe 2016**

**bpw guayaquil** 18 feb. (hace 2 días)

para mí

El Lunes, 7 de septiembre, 2015 18:26:57, bpw guayaquil <[bpw\\_guayaquil@yahoo.com](mailto:bpw_guayaquil@yahoo.com)> escribió:

Estimada Presidenta, cumpliendo con lo resuelto en Asamblea Nacional, pasada, remitimos, informe de actividades realizadas.

BPGUAYAQUIL, se encuentra realizando un esfuerzo importante en su nueva reestructuración, a fin de posicionarse en el ámbito local y por ende en la nacional e internacional, para lo que se está implementando acciones de difusión y promoción.

Las socias que la integran tienen un rol protagónico por la voluntad y el compromiso que adquieren por pertenecer, así como la creación de nuevos canales para el intercambio y la cooperación entre socias, desarrollando condiciones facilitadoras encaminadas a la construcción de una capacidad institucional, normativa y ejecutiva para el desarrollo de socias y tengan la oportunidad de adquirir experiencia como líderes, concientización comunitaria, mejoramiento personal y muchas otras posibilidades de ampliar sus intereses y contactos.

Se requiere fortalecer a BPW GUAYAQUIL, con actividades que promuevan su desarrollo, para lo que se están ejecutando las actividades siguientes.

Cooperación con Brigadas, conformadas por Drs. odontólogos, que dan atención en esta rama, en comunidades del Guayas, de atención gratuita, conjuntamente con nosotros, se realizan, los mercados de pulgas, actividad de fondos para actividades nuestras, las mismas que se han realizado en Valle de la Virgen de Pedro C arbo, Data de Villamil, cantón Playas y se va realizar en este mes en sector de San Miguel del Morro.

En nuestra asociación, están integrando socias jóvenes, a fin de promoverlas, en su formación profesional, y muchas otras posibilidades de ampliar sus intereses y contactos, finalidad conformen el grupo de mujeres jóvenes, ya tiene lista la BPW ECUADOR .

Formación de redes expandidas de contacto entre socias de los diferentes núcleos, lo que permitirá fortalecer

Esta programación continúa hasta el presente año 2017, MÁS charlas de prevención del uso indebido de drogas, a jóvenes y Padres de familia, Agasajo navideño a niños del sector Guasmo,, en Dic. año 2016

### **BPW Guayaquil. Plan de Acción**

**bpw guayaquil** 18 feb. (hace 2 días)

para mí

Sra. Presidenta.-tratamos de cumplir con los objetivos de nuestra organización, tanto nacional, como local.

Es necesario destacar que para alcanzar el fortalecimiento institucional, debemos promover la capacidad institucional como capacidad de respuesta ante los requerimientos de asociadas.

La meta ha lograr, es fortalecer las habilidades individuales de asociadas, a fin de conseguir desarrollo tanto personal como de la institución.

Nos posicionaremos con acciones de difusión y promoción, aplicando las habilidades para la comunicación.

Concretar objetivos para la cooperación, y nos responsabilizamos de nuestra situación actual para proyectarnos a nuestra situación futura. la cooperación es una forma de vida. creemos que este es el camino para que nuestros logros conjuntos sean profundos..

Planteamos una nueva mirada de la cooperación, como intercambio ético. de las riquezas que tenemos como seres humanos, y que implica un aprendizaje mutuo, implementar mecanismos para resultados de gestión, de acuerdo al porcentaje de ejecución.

Formación de redes expandidas con socias de núcleos provinciales, estas constituyen un capital personal, estos eslabones permiten unir las distintas habilidades de socias.

Continuar con charlas de ideas prácticas para prevenir el uso indebido de drogas.

Atentamente.

BPWGUAYAQUIL.

**Correos remitidos al correo: [bpwecuador@gmail.com](mailto:bpwecuador@gmail.com)**